

平成23年度第1回安曇野市スポーツ振興審議会 会議概要

- 1 審議会名 スポーツ振興審議会
- 2 日 時 平成23年8月9日 午後7時00分から午後9時00分まで
- 3 会 場 豊科公民館 大会議室
- 4 出席者 下里会長・青嶋副会長・西村委員・中田委員・等々力委員・丸山(順)委員・丸山(義)委員・宮島委員
- 5 市側出席者 赤羽課長・青柳係長・中島主査・市川主査
- 6 公開・非公開の別 公開
- 7 傍聴人 0人 記者 0人
- 8 会議概要作成年月日 平成23年8月15日

協 議 事 項 等

1 会議の概要

- (1) 開 会 (課長)
- (2) あいさつ (会長)
- (3) 協議事項
 - ① 平成23年度のスポーツ振興事業について
 - ② 平成23年度のスポーツ施設の整備について
 - ③ スポーツ施設の今後の整備について
 - ④ 電子施設予約システムについて
 - ⑤ その他
- (4) 閉 会

2 審議概要

- (1) 平成23年度のスポーツ振興事業について(事務局より説明)
(意見なし)
 - (2) 平成23年度のスポーツ施設の整備について(事務局より説明)
(意見なし)
 - (3) スポーツ施設の今後の整備について(事務局より説明)
- (会 長) 何か要望、質問などあったら出して欲しい。
- (委 員) 前の項目に戻るが、豊科県民グラウンドの拡張整備とある。あそこにはクレイのテニスコート4面があり、結構使われている。この整備の検討の中にテニスコートを加えて残して欲しい。
- (事務局) あの場所にあの状態でということか。
- (委 員) できるならということ。常念ドームのような屋内施設になるとなおい。あと南部総合公園テニスコートの人工芝を張り替えてもらったが、使用後のコート整備がよくないのか砂が偏っている。
- (事務局) 都市公園内の施設なので、都市計画課に話してみる。
- (委 員) 施設の案内が分かりにくいところがあるので、看板を分かりやすいところに設置して欲しい。
- (委 員) 整備の基本構想ができる過程はどういうものか。今後、何年間くらいを目途にした計画なのか。そうすると次に整備の実施計画というものができてくると思う。夢を描いて終わってしまわないか心配である。現段階で分かっていることを教えて欲しい。
- (事務局) スポーツ振興計画を具体化していくためにもこういったものが必要ということであたたき台を示したものである。今後もみなさんにご意見を聞きながら、進めたいと思う。

協 議 事 項 等

- (委 員) 施設を造るときには、いろいろな競技の人たちが利用していると思うので、その人たちの意見を聞いて欲しい。体育館が狭いと大会の開催期間が長くなったりすることもあるので、それなりの規模の施設が必要だと思う。話は変わるが、穂高総合体育館で大会を開くのに地域の運動会があるということで駐車場が借りられないという話があった。施設と駐車場は一体なので配慮した貸し出しをして欲しい。
- (委 員) 2日間開催しなければいけない事情もあり、他の施設が空いておらず、駐車場がないことは分かっているもやむを得ず会場を確保している。市の事業が優先というのではなく、歩み寄りがあってもいいと思う。
- (事務局) 貸す側として配慮が足りない部分もあった。
- (委 員) この審議会場で言うことではないと思う。今後の問題として歩み寄ってもらえるのか、それとも貸しませんということなのか、はっきりしておいて欲しい。
- (委 員) 以前は貸していなかった。
- (委 員) 門前払いではなく歩みよりが欲しい。今回は決着したが、今後いろいろな種目があるので、模索して欲しい。
- (委 員) いつまでに具体化するのが気になる。最初、2、3年で使用料の見直しをするという話もあったが、行われていない。総合的な体育館という中で穂高総合体育館は整備すれば利用度が高まると思う。シャワー室や更衣室も整備されていないのが実態である。既存の施設の整備と新しい施設の設置について2本立てで考えなければならない。具体案を詰めていかなければならないと思う。
- (事務局) 使用料については、体育施設だけでなく市全体の施設をどうするのかということで見直しが行われている。もうしばらく結論が出るのを待つて欲しい。
- (会 長) 穂高総合体育館の改修も先延ばしになって平成25年になってしまった。
- (事務局) 支所のあり方を検討していて、まだ、支所をどこに置くのか決まっていない。その方向性がはっきりしてからということで、平成23年度はじっくり検討することになっている。
- (会 長) こういうことも早めに整理して、早めに実施して欲しい。陸上競技場や野球場も造ったほうがいいとは言いが、いつ頃から造っていく方向に持っていくのか。市はお金も無く、造るものはいっぱいで大変だろうが、お金があるからやるというのではなく、計画をしっかりと立てて、市に必要なものは造れるようにして欲しい。
- (事務局) まだ、たたき台である。スポーツ振興計画を具体化していく中で最初にご相談を申し上げるのがスポーツ振興審議会の委員の皆さんということでお話している。
- (会 長) 屋外スポーツをされている方は大勢いる。冬場のトレーニング場がないので、設けて欲しい。堀金にドームはあるが、なかなか空いていない。
- (事務局) そういったことも含めて今後の会議などでも意見をお願いしたい。
- (4) 電子施設予約システムについて (事務局より説明)
- (会 長) 質問などあったら出して欲しい。
- (委 員) 優先団体と一般団体の違いは何か。
- (事務局) 現在、体協、スポ少が優先的に予約しているので、そのまま優先団体と考えている。

協 議 事 項 等

- (委 員) 豊科は、リーグ戦は優先して予約できるが、そこに参加している団体の自主練習は、2次抽選になっている。今の形で問題が起きていないので、同じようをお願いしたい。定期的に活動できなくなるのは、不便である。
- (委 員) 体協、スポ少、一般団体、個人という分け方と減免を受ける団体と受けていない団体の分け方、地区公民館が使う場合はどの段階に入るのかなど、まずはベースになるものを統一しておかなければいけないと思う。穂高は体協に加盟している団体が多いが、豊科は体協に入っていない団体が多い。旧町村のことは、ご破算にしても統一していかなければならないと思う。
- (事務局) 予約システムの運用で施設の有効活用も図りたい。
- (委 員) 人数の少ないところでも登録できるのか。
- (事務局) ID、パスワードを発行する際に審査することになる。
- (委 員) 市外の人申し込みはどこに入ってくるのか。
- (事務局) 市外の人にシステムのID、パスワードは付与しない。空き枠申し込み受付開始後に電話にて受け付けることになる。
- (委 員) 表の中に分かるように表示しておいたほうがいいのか。それと市外の人使用料金はどうなっているのか。
- (事務局) 市外の方は、通常料金になっている。
- (委 員) どの地域でも受け付けられるのか。
- (事務局) そのようになれば理想であるが、混乱してしまうと思うので、その地域の管理体育館が窓口となっている。
- (委 員) 地区公民館対抗球技大会の練習をしたいときにはどうすればいいのか。
- (事務局) 球技大会のことであるならば、公民館で押さえてもらえばいい。
- (委 員) 大会をどのように扱うのかも考えて欲しい。
- (委 員) 抽選というと抵抗感がある。事前に説明をして欲しい。
- (事務局) 統一する中で今までと変わる部分は出てくると思う。
- (委 員) 用語の定義をはっきりさせて欲しい。
- (事務局) 投げかけばかりで申し訳ないが、また、ご意見をいただきたい。

(5) その他

- ① スポーツ基本法の施行について (事務局より)
スポーツ振興法がスポーツ基本法となり、8月24日に施行となる。これに伴い、この会の名称も12月議会に諮った上でスポーツ振興審議会からスポーツ推進審議会と変更になる。
- ② スポーツ振興計画について (委員より)
計画を立てた以上は、早めに動いて達成できるようにしなければならない。スポーツ指導者連絡協議会などは今からでも動き始めたほうがいい。